ORGANIZAN SEMINARIO SOBRE LIDERAZGO DE LAS MUJERES

Diputadas, con bajo poder de decisión

Aún no hay suficiente incidencia femenina en las determinaciones del Congreso, admiten legisladoras

POR IVONNE MELGAR

tvonne.melgar@gimm.com.mx

En la Cámara de Diputados inició ayer un seminario para fortalecer el liderazgo de las mujeres, bajo el reconocimiento de que todavía es baja su incidencia en órganos y comisiones donde se ejerce el poder político y se toman las principales decisiones presupuestales.

En este proyecto de capacitación impartido por el Instituto de Liderazgo Simone de Beauvoir participan 43 legisladoras (31 federales y 12 locales), 23 funcionarios de Unidades de Género de la administración pública y 150 asesores parlamentarios de los congresos federal y locales, quienes reflexionarán sobre las dificultades que tienen para que sus iniciativas salgan adelante.

La presidenta de la Comisión de Equidad de Género, Julieta Vences Valencia (Morena), destacó la importancia de reconocer que los problemas para alcanzar una representación igualitaria con respecto a los hombres inician en campaña, ante la duda de la población masculina respecto a si sus intereses serán bien representados por las candidatas. La morenista habló de la necesidad de impulsar "un proceso de deconstrucción" que permita comprender de qué están hechos los códigos culturales y de la política que todavía las excluyen.

Con información proporcionada por la Secretaría General de la Cámara de Diputados, señaló que hay datos duros que permiten demostrar que hay una distancia de dos a uno o hasta tres a una en la presencia de mujeres en las comisiones donde se definen los dictámenes más relevantes y la distribución presupuestal. "Y en la Jucopo no tenemos ninguna diputada", remarcó